
蒙恩的约瑟 

约瑟是那么的蒙恩人，上帝一样的预言告诉 12 个孩子，但是这个预言在约

瑟身上有功效——昼夜成为他的异象，他的预言，他的异梦，能够会看到那个证

据，看到主的安排。为什么？——因为他生命的正直。 

各位，我常常看到圣徒在上帝面前的蒙恩蒙福，当然都是神爱他们所造成的

事，但是，我们要知道神所爱的人，以人的表现来看的时候，他是正直的听了就

相信而顺从，所以必定会得到上帝讲过的那个的祝福——出也蒙福，入也蒙福的。 

一样的教会，一样的团契，一样的雅各的家庭，一样的以色列里面，出也受

咒诅，入也受咒诅。人生命本身在咒诅里面没有办法能够出来——因为上帝告诉

他的话，他没有很正直地去领受。 

所以约瑟跟哥哥们一起长大的时候，会看到他并不是为了要单单控告哥哥，

虽然经文没有很详细的说，我相信是这样。他的为人本身是爱哥哥们。上帝的话

是说，“你们不好啊！恶人绝对像糠皮被风吹散，你们不能加入义人的会中。”好

像我们先蒙恩之后，为我们的家族哀求、哀痛、怜悯、哭泣，为我们的儿女哭泣

一样的，我相信这不是告状了。悉帕、辟拉的孩子们牧羊的时候，他们必定会做

出有些不公义的事、很多的恶事，约瑟是担心了。他是弟弟，没有权柄劝勉教导

他的哥哥们，所以去告诉他的爸爸，叫他来处理这些事情。 
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